

**Kleine Anfrage**

Abg. Glogowski (SPD)

Hannover, den 21. 9. 1982

**Betr.: Modellversuch zweisprachiger Klassen**

In der Presseinformation 68/78 vom 31. 3. 1978 hat der damalige Niedersächsische Kultusminister angekündigt, daß Modelle zweisprachiger Klassen vorbereitet werden, um ausländische Schüler in den berufsbildenden Schulen zu fördern.

Ich frage die Landesregierung:

1. Sind die damals angekündigten Modellversuche in Niedersachsen durchgeführt worden?
2. Wenn ja, mit welchem Erfolg ist das geschehen?

Glogowski

(Ausgegeben am 29. 9. 1982)